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Jésus toujours en mouvement partout de passage. 

  

Dimanche 8 mai : quatrième dimanche de Pâques

L'image familière des brebis qui suivent le berger porte cette 59éme JOURNÉE MONDIALE DE 
PRIÈRE POUR LES VOCATIONS.
La réflexion n'en sera que davantage nourrie. Quand on parle de "vocation", on parle de ce qui 
touche l'être humain au plus intime de sa liberté qui l'engage vers ses frères et vers Dieu dans de 
multiples formes.  

L'image familière des brebis qui suivent le berger nous est autant estimée que controversée !
Estimée quand l'agneau, la brebis, seuls, sont symboles d'innocence et qu'en troupeau ils vont aux 
alpages : image de l'homme en groupe pour la vie.
Controversée lorsque l'agneau devient mouton de panurge.

Vous connaissez cette histoire, celle d'une négociation d'un mouton, ça se passe sur l'eau :
d'un bateau commerçant à un bateau acheteur ! 
Quand la négociation s'achève le mouton est jeté à l'eau pour rejoindre le bateau de l'acheteur ! 
Mais subitement tous ses congénères vont suivre !

Nous avons bien raison de nous méfier de n'être point moutonniers, avec des idées toutes faites, des 
publicités, des modes et des dogmes intangibles au risque d'être jeté à sa perte ! 
 
Cependant tous ne sont pas montons de panurges dans un monde où chacun à tendance à se faire son 
opinion, sa religion .... Par bribes piochées ici ou là du coup de devenir un véritable spécialiste sur les 
réseaux sociaux, parfois même l'unique représentant dans son domaine ! 

L'évangile utilise le verbe suivre souvent 17 fois dans St Jean. Suivre s'écrit "Akoloutheo"
en grec...  il vient de "a" particule d'union et de keleuthos qui veut dire route ! 
A nous de nous concentrer sur le mouvement porté par la métaphore du chemin : 
"Etre en chemin, ne pas stagner ! Tirer chemin !"

Ce qui importe aussi c'est la relation avec le berger ! 
il s'agit comme attitude fondamentale d’accepter d’agir, non pas pour Jésus, mais avec Jésus.
moins de suivre jésus que de faire le chemin avec lui !

Les évangiles nous décrivent Jésus toujours en mouvement partout de passage. 
Et la métaphore du chemin est également ce fil conducteur qui sous-tend la relation à Dieu.
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S'attacher au Christ fait suite à une certaine connaissance de lui sur laquelle s'appuie notre choix. 
La foi ce n’est pas dire:  « voilà ce qu’on a vu faire et donc voilà ce qu’on doit faire » 
mais de mettre en disposition de pouvoir dire  : « vraiment cet homme était fils de Dieu »
 Mc 15,39.
Si le mimétisme spirituel n’a jamais été l’expression de la foi, alors, le suivisme et le « faire comme » 
pourraient être également considérés comme une insuffisance de notre foi.

Si l'on vous interpelle en chemin, ne vous contentez point de dire : "Je suis chrétien" 
Mais vivez de telle façon qu'on t'interroge. Vivez en sorte que l'on puisse ajouter qu'on a vu en vous 
un homme qui aime Dieu de tout son cœur, et qui aime ses frères

------------------------------------------
Évangile (Jn 10, 27-30)
En ce temps-là, Jésus déclara : « Mes brebis écoutent ma voix ; moi, je les connais, et elles me suivent. 
Je leur donne la vie éternelle : jamais elles ne périront, et personne ne les arrachera de ma main. Mon 
Père, qui me les a données, est plus grand que tout, et personne ne peut les arracher de la main du 
Père. Le Père et moi, nous sommes UN. » – Acclamons la Parole de Dieu.  
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